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【渡邊実行委員長 あいきつ】
昨年に引続き、あいち学童保育研究集会実行委員長となりました渡退と申します。

津島市の保護者 OBで県連協の役員をさせていただいています。

10月 の実行委員会で今年の研究集会は開催することに決まりました。コロナの影響

により開催方法等の検討が必要となります。事務局・実行委員会の皆さんと十分に

話し合いを行い、参加者が安心でき通常開催のように魅力のある研究集会にしたい

と思いますのでよろしくお願いします。
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日程が決まらめまま実行委員会も3回 日となりました。
コロ十禍の続く中様 な々意見が交わされ、開催方法なオンうインで行う事が決定しました。

直接交流は出辛なくても気持ちでつながる、そんな研究集会にしよう!!
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【進事務局長 あいきつ】
昨年に引き続き、事務局長を務めさせて頂きます名吉屋市連協役員の進と申します。

2020年初めから続く新型コロナウイルス感染拡大により、多くの物事が様変わりしました。

県外移動の自粛であつたり、仕事のスタイルにテレワークが導入されたり、全国規模の学校の体校があつたり。そ

んな中でも学童保育所は、国の要請もあり原則開所となりました。

恐らくきつと、これまでより多くの人達が、子ども・保護者・指導員にとつての「学童保育の在り方」について真剣に

考え、議論した事と思います。

当たり前の事が当たり前じゃなくなる、その変化は大人よりも子どもの方が敏感に感じ取ります。

この変化の中で、大変な時だからこそ、子ども達が安心口安全に過ごせる学童保育の為に、保育を行う指導員の

方々、運営を行う保護者の方々の学ぶ機会を失くしてはいけないと考えています。

いつまでコロナの影響が続くか分からない中ではありますが、研究集会をどのような形で開催するかを実行委員

の皆さんと共に模索していますので、ご意見やご質問などあれば実行委員さんを通じて声をお寄せ下さい。

～キヤツ手コピー決定‖～

「明日へつなげ 笑顔いつばいの学重保育」

昨年中止となってしまつた第36回のキャッチコピーをつかうことに決まりました |

今年こそはと期待をこめて、新しい試みとなりますが明日へ未来へとつながるように


